EL HERALDO





La demolición del Poder Judicial no es la vía: Norma Piña



Presenta presidenta de la Suprema Corte propuestas para la reforma judicial; pide a legisladores abrir el diálogo

Ciudad de México.- La presidenta la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura, ministra Norma Piña, puso a discusión un sistema de seguridad y justicia que incluye la voz de integrantes del Poder Judicial y organizaciones sociales.

En un pronunciamiento como titular de la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura federal, llamó a legisladores y a integrantes del sistema de justicia a abrir diálogo y considerar estas propuestas en el debate legislativo.

«La demolición del Poder Judicial no es la vía. Nuestra resistencia no está en función de nuestro presente, nuestro compromiso es con las generaciones que vienen», planteó la ministra Piña.

La ministra Piña puso a disposición de los legisladores el documento que contiene las iniciativas.

Apenas, la semana pasada, la presidenta de la Corte abrió una consulta a los ministros y ministras, para aclarar si puede ordenar que se suspenda el proceso de reforma al Poder Judicial, ya aprobada por la Cámara de Diputados.

https://elheraldodesaltillo.mx/2024/09/08/la-demolicion-del-poder-judicial-no-es-la-via-norma-pina/